

Servicio de Salud llama a avanzar en la no discriminación y respeto en el sistema público

Hace 55 años comenzó una lucha, que aún no termina, por la no discriminación y la igualdad, y es que el 28 de junio de 1969 se produjeron una serie de disturbios en el histórico bar de Stonewall en Nueva York, Estados Unidos, tras una redada policial, con la que surgieron de forma es-

pontánea manifestaciones que buscaban protestar en contra de un sistema que perseguía a las personas homosexuales. Acontecimientos que marcan el inicio de la lucha por los derechos de las diversidades.

A partir de esta fecha, se ha avanzado significativamente en la protección y re-

conocimiento de los derechos de las personas lesbianas, gays, bisexuales, trans, intersex, queers, asexuales, no binarias y de otras identidades que conforman esta población (LGBTIQA+), no obstante, aún existen desafíos importantes en términos de aceptación social, respec-

to y acceso equitativo a distintos servicios, y es que el 44% de las personas de la diversidad sexo-genérica reportan haber sufrido algún tipo de discriminación o violencia en los últimos 12 años.

En este contexto, en el Servicio de Salud Coquimbo se realizó un conversatorio en

el que se abordaron los avances, desafíos y las brechas que aún existen en el sector salud en esta materia, pero también en la vida cotidiana de cada persona.

Al respecto, la Dra. Alejandra Toro, referente de Género del Colegio Médico del Hospital de La Serena, quien se sumó a esta actividad, señaló que el conversatorio «estuvo increíble y creo que hacen falta estas instancias, que son más reflexivas, a veces faltan oportunidades para que las personas puedan expresar sus miedos, preocupaciones y cómo ellos ven estas situaciones, la idea es que podamos conversar con respeto, y eso se dio aquí, en donde ninguna opinión fue censurada, todo se realizó de muy buena manera, entendiendo que lo importante es que nos unamos en un curso de respeto siempre».



El 44% de las personas de la diversidad sexo-genérica reportan haber sufrido algún tipo de discriminación o violencia en los últimos 12 años. La Dra. Alejandra Toro, referente de Género del Colegio Médico del Hospital de La Serena, invitó a reflexionar sobre esta relevante temática.